



## Aduan Perbaikan PJU di Dusun Sebindang

# Dishub Cepat Tanggap Lakukan Perbaikan

*Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Sambas turun langsung ke Dusun Sebindang, Desa Makrampai menanggapi surat ajuan perbaikan Penerangan Jalan Umum (PJU).*

**K**EPALA Seksi Sarana dan Prasarana (Sarpras), Deni meninjau langsung kegiatan pemeriksaan serta perbaikan yang dilakukan oleh Pelayanan Masyarakat Koordinasi Lapangan (Korlap) bagian PJU Kecamatan Tebas tersebut, Jumat (8/4).

Deni mengatakan pihaknya datang ke lokasi untuk memberikan tanggapan terkait surat ajuan perbaikan oleh Desa Makrampai yang diajukan pada Kamis (7/4).

"Kami menindaklanjuti surat tersebut berdasarkan antrean. Jadi hari ini kebetulan masuk pada antrean Desa Makrampai berdasarkan surat yang diajukan pada hari Kamis, 7 April 2022," katanya.

Dia menjelaskan untuk melaksanakan perbaikan di lapangan itu tergantung keadaan sekitar dan bagaimana tingkat keparahan pada gangguan

lampu jalan.

"Dalam melakukan perbaikan, kami juga melihat kondisi dan situasi cuaca terlebih dahulu karena untuk keselamatan para pekerja," Jelas Deni.

Dia mengimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan kerusakan lampu jalan pada fanspage facebook yang sudah disediakan oleh Dinas Perhubungan Kabupaten Sambas.

"Kepada seluruh masyarakat, untuk melaporkan lampu yang mati atau rusak itu tidak sulit, cukup melapor melalui halaman facebook PJU Dishub, serta bisa juga melakukan laporan kepada pihak pemerintah desa sehingga desa bisa memberikan surat ajuan perbaikan kepada Dishub," imbau Deni.

Deni menegaskan bahwa saat pelaporan harus disertai dengan informasi yang jelas. Jika hanya melapor saja tapi tidak bisa dilanjutkan dengan

berkomunikasi dengan baik maka bisa dianggap sebagai laporan palsu.

"Facebook digunakan untuk laporan awa' sebagai pemberitahuan kerusakan PJU dan setiap pelapor wajib menyertakan nomor HP yang dapat dihubungi agar mempermudah komunikasi di lapangan, seperti kabel TC yang putus, ketimpa kayu, atau PJU ditabrak kendaraan," tegasnya.

Sementara Korlap PJU Kecamatan Tebas, Muahidin menyebut saat ini sudah melakukan perbaikan. Dia berharap pengerjaan perbaikan lampu ini bisa diselesaikan pada Jumat (8/4).

"Sekarang ini kita sudah melakukan perbaikan di beberapa titik, tapi masih dalam proses karena ada beberapa kabel lampu yang hilang. Jadi mudah-mudahan nanti malam lampu di Dusun Sebindang sudah hidup semua," pungkasnya. **(nurhadi)**